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Procès-verbal 

de L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

de L’ÉCOLE BRASSARD — SAINT-PATRICE (MAGOG) 

COMMISSION SCOLAIRE DES SOMMETS 

 

 
Le 16 septembre 2014 
 
Procès-verbal de l’assemblée générale du conseil d’établissement de l’école 
Brassard/Saint-Patrice,  qui s’est tenue au pavillon Saint-Patrice, le 16 septembre 
2014, à 18 h 30. 
 
 
PRÉSENCES  
 
22 personnes étaient présentes. 

 
OUVERTURE DE LA SÉANCE À 18 h 32 

 

2. NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE 
 

Il est proposé que Madame Marie-Claude Farrell agisse à titre de secrétaire 
d’assemblée. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 

Il est proposé par Madame Julie Charest d’adopter l’ordre du jour tel que 
présenté. Madame Amy Reichert appuie. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE ANNUELLE 
PRÉCÉDENTE 

 
L’adoption du procès-verbal de l’assemblée générale de l’année scolaire 2013-
2014 est proposée par Monsieur Keith Ethier, appuyée par Madame Valérie-
Anne Bachand. 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
5. PRÉSENTATION DES RAPPORTS D’ACTIVITÉS ET LES RÔLES DU CÉ ET 

DE L’O.P.P. 
 

A. Conseil d’établissement 
 
Madame Angela Elias explique le rôle et le fonctionnement du CÉ. 
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Madame Julie Veilleux présente le rapport annuel du conseil 
d’établissement 2013-2014. Elle explique et cite les points obligatoires couverts 
par le CÉ. 
Monsieur Keith Ethier témoigne de l’expérience positive d’être parent au sein du 
conseil d’établissement et invite chaque personne à s’y présenter. 
 

B. O.P.P. 
 

Mesdames Marie-Claude Farrell, Julie Milliard et Julie Charest présentent les 
réalisations des dernières années et les projets futurs. 
 
Madame Marie-Claude Farrell propose la continuité de l’O.P.P. 
 
Les membres de l’organisme de participation des parents s’inscrivent 
volontairement sur une feuille prévue à cet effet. Ils seront convoqués pour la 
prochaine rencontre de l’O.P.P. prévue d’ici la fin du mois de septembre. 

 
6. PRÉSENTATION DE LA PROCÉDURE D’ÉLECTION DES PARENTS AUX 

DIVERS COMITÉS 
 

Madame Angela Elias présente la procédure d’élection pour le conseil 
d’établissement et le comité de parents. 

 
7. MISE EN CANDIDATURE POUR LES POSTES VACANTS (CÉ ET CP) 
 

Trois postes sont ouverts à des élections pour un mandat de 2 ans. 
Les postes de : 
 
Madame Sophie Vincent   mandat terminé 
Madame Julie Veilleux   mandat terminé 
Poste vacant    nouveau mandat 
 
Madame Marie-Josée Lebleu, Monsieur Keith Ethier et Monsieur Sébastien 
Hénault poursuivent leur mandat pour une 2e et dernière année. 
 
Les personnes qui se proposent pour les postes vacants CÉ 2014-2015 sont : 
 
• Madame Sophie Veilleux 
• Madame Annie-Claude Dépelteau 
• Madame Julie Veilleux 
• Madame Julie-Soleil Meeson 
• Madame Marie-Pierre Ranger 
 
Puisqu’il y a plus de candidats que de postes libres, il y aura donc élections. Un 
scrutin est effectué pour élire les trois candidats. Les personnes élues sont :  
 
• Madame Sophie Vincent 
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• Madame Annie-Claude Dépelteau 
• Madame Julie Veilleux 
 

8. ÉLECTIONS 
 

Les membres parents du CÉ 2014-2015 sont :  
 
Monsieur Sébastien Hénault   mandat de 1 an 
Monsieur Keith Ethier   mandat de 1 an 
Madame Marie-Josée Lebleu  mandat de 1 an 
Madame Sophie Vincent   mandat de 2 ans 
Madame Annie-Claude Dépelteau  mandat de 2 ans 
Madame Julie Veilleux   mandat de 2 ans 
 
Les membres du comité de parents 2014-2015 
 
Madame Angela Elias explique la procédure pour la nomination du représentant 
au comité de parents de la commission scolaire. Cette personne sera désignée 
par le CÉ. 
 
Questions 
 
1. Madame Sarah Turcotte questionne ce qui arrive en lien avec l’expansion de 

l’école. Madame Angela Elias explique où nous en sommes dans le 
réaménagement pour suivre l’expansion de notre clientèle. 

2. Madame Sophie Vincent demande à Madame Elias d’expliquer les 
changements en cours, en lien avec les saines habitudes de vie et la saine 
alimentation. 

3. Madame Elias nous parle de l’objectif de développer la communication par 
courriel. 

4. Madame Amy Reichert questionne Madame Elias en lien avec les profils du 
3e cycle. 

 
9. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 
 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Madame Julie Veilleux, que la 
séance soit levée à 19 h 40. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
 
 
 
 
 
Marie-Claude Farrell, directrice adjointe 
Secrétaire de l’assemblée 
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